

1914

ASSOCIATION

DES

OUVRIERS EN INSTRUMENTS DE PRÉCISION

Siège social et Ateliers : 8-10-12, rue Charles-Fourier, PARIS (XIII^e)

Téléphone : Gobelins 17-99

Rapport du Conseil d'Administration

1914

CAMARADES,

Comme il est d'usage chaque année, nous vous soumettons le bilan de l'exercice de 1914.

En raison des événements, la majorité de nos Sociétaires est éloignée de nous, de plus notre Commission de Contrôle se trouve incomplète du fait de la mobilisation ; elle n'a pu étudier et accepter le bilan. Nous sommes donc, à notre regret, obligés de reporter notre Assemblée générale statutaire après que les hostilités seront terminées ; à cette époque, nous pourrons vous réunir et vous expliquer les résultats acquis pendant l'année écoulée.

Nous pouvons cependant être satisfaits de ces résultats, malgré les difficultés que nous avons rencontrées pour la main-d'œuvre, car une répercussion s'est fait sentir sur les travaux exécutés et a amené une diminution de plus de 400.000 francs. A cela se joint l'augmentation continue de la matière, ce qui vient encore diminuer en partie les bénéfices que nous espérions. Les chiffres qui en résultent n'en sont pas moins appréciables et ne peuvent que nous encourager dans l'avenir.

Les travaux en cours s'élèvent à la somme de 971.943 francs ; cette somme peut paraître inférieure sur celle portée au rapport de fin d'année 1913. Nous ne faisons pas figurer dans la somme de ces travaux en cours, d'importantes commandes que nous avions l'espoir de livrer avant la fin de l'exercice, mais qui, faute de main-d'œuvre et de matières, n'ont été terminées que dans les premiers mois de cette année. Notre somme de travaux en cours était donc cette année supérieure encore à celle des années passées. Mais, pour aujourd'hui, nous nous contentons de vous donner un faible aperçu de l'exercice, nous promettant de vous donner à l'Assemblée générale que nous espérons prochaine, de plus amples explications.

Comme vous l'avez vu au bilan, les sommes affectées à la Caisse des retraites forment un total de 95.311 francs ; avec la somme qui va lui être attribuée sur les bénéfices 1914, le montant dépassera 140.000 francs. Aussi, quand tout sera rentré dans l'ordre et que nous pourrons tenir notre Assemblée générale, le Conseil vous proposera de faire fonctionner ce rouage, afin que les camarades atteints par l'âge puissent profiter des résultats acquis.

Voilà donc, camarades, brièvement exposés les résultats de nos travaux ; souhaitons vivement la fin de ces terribles hostilités, afin que nos camarades reprennent au plus vite la place que depuis si longtemps déjà, par force, ils ont abandonnée.

LE CONSEIL.